



Le 1er mars 2016

INVITATION : CONFÉRENCE PUBLIQUE

RSVP avant le 7 mars 2016 à malloryewilson@hotmail.com

Description :

Soirée d'ouverture de la **11e Table Ronde : De la conservation à la reconstruction**, organisée par la Chaire de recherche du Canada en patrimoine bâti de l'Université de Montréal

Conférence :

« **Le Patrimoine Mondial menacé par des terroristes et la réponse de l'UNESCO** »

Au cours de la deuxième décennie du 21^e siècle, les sites patrimoniaux font face à une augmentation sans précédent de destruction délibérée par des terroristes et des extrémistes. Parmi les exemples, on compte la destruction de seize mausolées à Tombouctou, au Mali, ainsi que des parties de sites du patrimoine mondial au Yémen, en Irak et en Syrie, notamment la ville antique de Palmyre et la Grande Mosquée à Alep. **Dr. Mechtild Rössler, directrice de la division du patrimoine et du centre du patrimoine mondial de l'UNESCO**, présentera un éventail des réponses de l'UNESCO à cette situation sans précédent. Conférence en anglais.

Date :

Mercredi le 9 mars 2016 à 17 h 00

Lieu :

Amphithéâtre 1120
Pavillon de la Faculté de l'aménagement, Université de Montréal
2940, chemin de la Côte-Ste-Catherine

À propos de La Chaire de Recherche du Canada en patrimoine bâti :

La Chaire prône une vision de la conservation du patrimoine orientée vers le futur et ouverte sur le monde. Dans la perspective de construire l'avenir en valorisant le passé, elle cherche à stimuler un dialogue local, national et international sur les enjeux complexes de la conservation et de la mise en valeur du patrimoine bâti. Sous la direction de son titulaire, Christina Cameron, la Chaire procure un nouvel essor à la recherche dans le domaine du patrimoine bâti à la Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal et constitue un point de convergence pour la recherche fondamentale et appliquée dans le domaine. Les paysages et le patrimoine culturel de Montréal offrent un laboratoire vivant pour l'expérimentation des modèles théoriques de la conservation.



ENGLISH

March 1st 2016

INVITATION: PUBLIC LECTURE

RSVP before March 7th, 2016 to mallorycwilson@hotmail.com

Event description:

Opening lecture for 11th annual Round Table: **From Conservation to Reconstruction** organized by the Canada Research Chair on Built Heritage, University of Montreal

Lecture:

“World Heritage Sites under Threat by Terrorists and UNESCO’s Response”

Throughout the second decade of the 21st century, heritage sites have faced an unprecedented increase in deliberate destruction by terrorists and extremists. Among the examples, we find the destruction of 16 mausoleums in Timbuktu, Mali, as well as portions of World Heritage sites in Yemen, Iraq, and Syria, including the ancient village of Palmyra and the Great Mosque at Alep. **Dr. Mechtild Rössler, director of UNESCO’s heritage division and the World Heritage Centre**, will present a lecture on UNESCO’s response to this unprecedented situation. The conference will be in English.

When:

Wednesday, March 9th 2016, 5:00 p.m.

Where:

Amphitheatre 1120
“Faculty of Environmental Design”, University of Montreal
2940 chemin de la Côte-Ste-Catherine

About the Canada Research Chair on Built Heritage:

The Chair embraces a vision for heritage conservation that is oriented toward the future and open to the world. With a view to building the future by valuing the past, the Chair seeks to stimulate a dialogue at the local, national and international level on the complex issues of conservation and development of built heritage. Under the leadership of the chair holder, Christina Cameron, the Chair provides a new stimulus for research in the field of built heritage at the University of Montreal’s ‘Faculty of Environmental Design’ and creates a focal point for fundamental and applied research in the field of built heritage. The landscapes and cultural heritage of Montreal provide a living laboratory to test cutting-edge theoretical models of conservation practice.